

Gonneville en Auge - Eugénie Outit 18 ans

Souvenirs recueillis pour la mairie de Gonneville en 2014

A Gonneville, des bombardements ont eu lieu dans la nuit du 9 au 10 mai. L'avion qui est en l'air lâche ses bombes et remonte. Il y avait de quoi tomber fou.

Il y avait trois fermes et des bêtes mortes dans les herbages, elles commençaient à gonfler. Le bétail était resté sur place pendant les bombardements.

Pour avoir de la viande, c'était difficile. De temps en temps, il y avait un fermier qui tuait une bête et il fallait qu'il s'arrange pour en revendre une partie parce qu'il n'y avait pas de congélateur. Quand il y avait un fermier qui tuait une bête ce n'était pas du marché noir.

En janvier de 45, on allait faire le ravitaillement à Sallenelles et il était tombé beaucoup de neige. On ne pouvait pas passer par les blockhaus parce que c'était miné. Et tous les samedis on allait à pied dans la neige.